

Ada tiga alasan utama pondok pesantren MAS harus menyediakan asrama bagi para santri. Pertama, kemasyhuran kiai dan kedalaman pengetahuannya tentang Islam menarik santri-santri dari jauh. Untuk dapat menggali ilmu dari kiai tersebut secara teratur dan dalam waktu yang lama, para santri tersebut harus meninggalkan kampung halamannya dan menetap di asrama. Kedua, pondok pesantren MAS ini berada di desa yang mana tidak tersedia perumahan (akomodasi) yang cukup untuk dapat menampung santri-santri. Dengan demikian, perlulah adanya suatu asrama khusus bagi para santri. Ketiga, ada sikap timbal balik antara kiai dan santri, dimana para santri menganggap kiainya seolah-olah sebagai bapaknya sendiri, sedangkan kiai menganggap para santri sebagai titipan Tuhan yang harus senantiasa dilindungi.

Khusus untuk pondok tempat tinggal santri wanita biasanya dipisahkan dengan pondok untuk santri laki-laki, selain dipisahkan oleh rumah kiai dan keluarganya, juga oleh masjid dan ruang-ruang madrasah. Keadaan kamarnya pun tidak jauh dengan pondok laki-laki. Maka pondok pesantren MAS putri berada di ndalem kiai yang tidaklah jauh dari pondok pesantren MAS putra.

Dengan demikian, maka awal-awal pertama perkembangan pembangunan fisik Pondok Pesantren MAS tepatnya pada akhir tahun 2000 dibangun asrama atau pemondokan santri yang terdiri dari 3 kamar, yang berada di dekat sebelah masjid. Setahun kemudian, pendiri pondok pesantren MAS membangun sebuah gedung atau ruang kelas belajar. Sementara itu pada tahun

tahun 2003 pondok pesantren MAS telah membuka pendidikan formal Aliyah yang setingkat dengan SMA dan setelah empat tahun berjalan maka pengasuh pondok pesantren MAS membuka pendidikan formal MTs yang setingkat dengan SMP serta mendapat dukungan dari semua pihak.

Pada masa lalu, pengajaran kitab-kitab Islam klasik, terutama karangan-karangan ulama yang menganut faham Syafi'iyah, merupakan satu-satunya pengajaran formal yang diberikan dalam lingkungan pesantren. Tujuan utama pengajaran ini ialah untuk mendidik calon-calon ulama.

Dengan demikian dari awal pendirian pondok pesantren ini mengalami perkembangan dan peningkatan yang cukup besar. Dari segi pendidikan, kurikulum, maupun sarana pendidikan dan pengajaran. Maka program yang diberlakukan di pondok pesantren MAS secara keseluruhan adalah enam tahun.

Pada tahun 2003 tepatnya pada tanggal 20 Agustus secara resmi pondok pesantren MAS memulai pendidikan formal jenjang menengah atas yaitu Madrasah Aliyah pondok pesantren MAS. Saat itu peserta didik hanya berjumlah sebelas santri, dari kesekian santri tersebut, maka pada tahun itu pula santri pertama Madrasah Aliyah pondok pesantren MAS mengikuti Ujian Nasional.

Dalam waktu yang hampir bersamaan, diselenggarakan pula pendidikan formal Madrasah Diniyah. Madrasah Diniyah ini sudah berjalan sekitar satu tahun. Namun karena adanya seleksi alam, maka Madrasah Diniyah ini

khusus lagi dalam pelatihan praktek menerjemah dan praktek berpidato dalam bahasa Arab.

Dengan demikian kuruikulum yang ada di pondok pesantren MAS terbagi menjadi empat bagian sebagai berikut:

Tabel 3.4

Daftar kurikulum Pondok Pesantren MAS 2015

No	Kurikulum	Keterangan
1	Kurikulum Umum	Menyesuaikan kurikulum Kemendiknas dan Kemenag RI
2	Kurikulum Keislaman	a. Al-Qur'an dan Ulum al-Qur'an b. Hadits dan Ulum hadits c. Fikih dan Ushul Fikih d. Sirah Nabawiyah dan Fiqh Siroh e. Aqidah Akhlaq
3	Kurikulum Kepesantrenan	a. Bahasa Arab b. Nahwu/sorof c. Satra Arab dan Indonesia (Praktis)

